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天孫降臨

　４月 10 日の地区年次大会には、大変多くの皆様にご参加いただき、感謝・感激でした。
　「佐藤哲章ガバナーここにあり！」を示すとともに「皆さんを心から歓迎したい！」という思いで準備を重ねた結果、「手
づくり感もあってとても良い大会だった」との感想をいただきました。
　次回、日田市での年次大会では、コロナも収束した中で杯を交わし、さらに絆を深めたいと思います。その時を願いつつ、
ともに奉仕していきましょう。「We Serve !」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　  　　　　　　　編集委員　Ｌ甲斐　宗之

We Serve
（われわれは奉仕する）

国際会長ＬダグラスＸ. アレキサンダー テーマ

Liberty,Intelligence,Our Nation’ s Safety
（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる）

国際協会スローガン

We Serve
（われわれは奉仕する）

国際協会モットー
今こそ新たな扉を開こう　We Serve

３３７－Ｂ地区スローガン
今こそ新たな扉を開こう　We Serve

絆を深め、感動の奉仕の歴史をつくろう
ガバナーＬ佐藤哲章 モットー

絆を深め、感動の奉仕の歴史をつくろう

1. 人財育成・会員増強キャンペーン
2. LCIFキャンペーン100
3. 地域のパートナー団体との連携

ガバナー重点目標
　第 68 回 337-B 地区年次大会もお蔭様で 4 月 10 日に高千穂
町武道館で開催することが出来ました。
　午前中には議事運営委員会、午後からは代議員会を開き、
ガバナーエレクトに L 杉野恭市（日田 LC）、第一副地区ガ
バナーに L 下堂薗一将（宮崎オーシャン LC）を選出、素晴
らしいメンバーに引き継ぐことができほっとしているところ
です。大会では宮崎県知事　河野俊嗣様、高千穂町長　甲斐
宗之様（高千穂 LC）にもご祝辞をいただきました。
　大会を開くにあたっては 2R1Z の 7 ホストクラブが一つに
なって協力体制を構築していただき、本部長の L 熊埜御堂勝
彦の陣頭指揮の下、コロナ禍の中、本当によくやっていただ
いたと感謝しております。
　晩餐会は中止と致しましたが、観光地である高千穂町を満
喫していただくこととコロナ感染予防対策に力を注がせてい Ｌ 佐 藤 哲 章

◆ 新入会員紹介

ただきました。
　1 年間を振り返ってみますと、三役・地区役員セミナーの
中止という大嵐に見舞われましたが、GAT チームや IT 専
門委員の努力で、ユーチューブによる研修とレポート提出を
全員にしていただき、公式訪問も規模を縮小しながら 10 月
～ 11 月に実施できたことを感慨深く思い出します。
　残すところ 2 か月、最後まで気を抜かずに、会員純増の流
れと LCIF 献金達成率 100％をめざし努力を重ねてまいりま
す。
　キャビネット三役を 1 年間支えていただきまして、本当に
ありがとうございました。

ライオンズクラブ国際協会３３７－Ｂ地区

◆ LCIF キャンペーン 100（クラブ寄付）
$100×44名（2022.1.25 他 )
$100×75名（2022.3.10)
$100×6名（2022.3.29）
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年次大会の一コマ
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次期年次大会の PR。日田 LC の皆さん、来年
はよろしくお願いします。

ステージ上に飾られた生け花はウクライナカ
ラーをイメージしたもの。

看護師資格を持つＬ岡部伸一の協力により、会
場内に設置された救護室。備えあれば憂いなし。
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　ライオンズ活動で印象に残っている出
来事はありますか？

　地区ガバナー時代のエピソードを教え
て下さい。

　５３年の長きにわたり、ライオンズで
活動されていますが、その中で得たもの
は何ですか？

　災害時の行動目標等、5～ 6 年先を見
据えた長期総合計画とキャビネット、
ゾーン、クラブの実動プラン作成を期待
します。楽しいクラブ運営につなげてい
ただきたいです。

　数多くの人々を知り得たこととライオ
ンズメンバーの方々の教えが“光の玉”
となって身にしみています。なかでも先
輩ライオンズメンバーの教え、人の動か
し方とか、組織の運営の仕方とか、心の
持ち方など。
　別府いでゆ LC の L 小堀会長（当時）
から毎朝 4、5 回くらい叱咤激励があり
ました（笑）。今の自分を育ててくれた
方々には感謝の言葉しかありません。

　入会当初、まず知らされたことは先輩
の言葉は絶対であるということ。｢イエス
があってノーがない｣のです。目を丸く
しました（笑）。
　リジョン・チェアマンの時ですが、小
林コスモス LC 会長だった L 深江の言葉
が印象に残っています。

　～本気で実践すれば成果が出る～
　～中途半端にやれば愚痴が出る～
　～何もしなければ言い訳が出る～
　～何でも行動を起こせば結果が出る～

　2021-2022 地区ガバナー L 佐藤哲
章にどんなことを期待されますか？

　最後に337-B 地区の皆さんにひとこ
とお願いします。

　進んで役職を引き受けることで世界が
広がっていきます。自分を育てるにはと
ても良い勉強のステージです。立場が人
を育てます。あなたも是非次のステップ
に進んでみてください。

が全体の３割もいなかったと記憶してい
ます。時代の流れにどう対応するかずい
ぶん悩みましたね。

2022.4.23
アパホテル別府駅前にて

2022.4.23
アパホテル別府駅前にて

　「ライオンズクラブとは自分を鍛える
場であり、楽しい場所である」と話しを
していたのは、リジョンでのガバナー就
任お披露目の時だったか。脇から別府い
でゆLCのメンバー３人が“騎馬”を組み、
私に｢乗れ｣と言う。言われるがまま騎馬
に乗ると目線が高くなり会場全体がすみ
ずみまで見えた。｢ありがとう！ありがと
う！私の見えないところで計画してくれ
ていたんだな｣と。

　地区ガバナー時代は、どのクラブを訪
問しても楽しい催しでいっぱいでした。
別府いでゆ LC のメンバーと一緒に台湾
延平（えんぺい）LC の周年行事に参加
した時は、素人の“土俵入り”をさせて
もらいました。弓と太刀が税関でひっか
かって大変でしたが（笑）。

　別府で開催した地区年次大会は特に印
象深いですね。歌舞伎の演目“白波五人
衆”やはっぴ姿での“太鼓”を披露した
りと、ライオンズは楽しいぞの PR は大
成功でしたね。

　会員動静の報告システム｢サバンナ｣
（eMMR ServannA）が始まったのがちょ
うど私が地区ガバナーの時でした。平成
20 年です。当時は使いこなせるクラブ

●昭和 14年４月２5日 生まれ（別府市出身）
●昭和 44年　 別府ライオンズクラブ入会
●昭和 51年　 別府ライオンズクラブ幹事
　　　　　　   別府いでゆライオンズクラブを
　　　　　　　エクステンションし、移籍。
●クラブ会長（昭和 61年）、ＺＣ（平成 6年）、
　地区ガバナー（平成 20年）を歴任。
●職業　美容業

ライオンと

呼ばるる人

L 林     道 弘
名誉顧問・元ガバナー

みち ひろはやし

PROFILE

ガバナー特別賞｢我がクラブの一押しのア
クティビティ賞｣を受賞した高鍋舞鶴ライ
オンズクラブ（会長 L 杉尾浩一）の発表

　新型コロナウィルス感染症の影響で、残念ながら懇親会は中止となり
ましたが、議事運営委員会、代議員会、選挙会、そして年次大会と一連
の大会行事が無事開催されました。
　約５００名にご出席いただき、ＷＩＴＨコロナで、様々な工夫をしなが
ら思い出深い年次大会となりました。2022.4.10（日） 

第 68回
　　地区年次大会

議事運営委員会 代議員会 選挙会
次期地区ガバナー、第一副地区ガバナーが
信任されました。

来賓祝辞
宮崎県知事河野俊嗣様

来賓祝辞
ご自身もライオンズクラブ会員である

高千穂町長甲斐宗之様

来賓祝辞
元国際理事Ｌ佐藤宜之

国歌斉唱は高千穂穂町在住のソプラノ歌手
である佐藤琴美さんによる独唱で行われま
した。

ガバナー特別賞｢我がクラブの一押しのア
クティビティ賞｣を受賞した三重ライオン
ズクラブ（会長 L 後藤政義）の発表

1 年間、337-B 地区を運営されてきた地
区ガバナーと次期を担当されるガバナーエ
レクトとの肘タッチでの引継ぎ。

ガバナーエレクトＬ杉野恭市の 2022 ～
2023 年度のスローガン、モットーが発表
されました。

キャビネット幹事Ｌ下堂薗賢二とＬ坂元は
る美の息の合った司会は大変好評でした。
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　この活動を実施するにあたり関係機関・
市役所・警察に目的・主旨の説明をし、
活動承認を得るまでの折衝が大変でした。
　そして協力団体と打ち合わせをし、清
掃を行う箇所の特定方法・時期を決定し、
活動が事故なくスムーズに実施できるよ
う、資材・用具等の選定であれやこれや
で話し合いを重ね、実施にこぎつけるま
で気苦労が絶えませんでした。

　新型コロナウイルス感染拡大により、
それぞれのクラブのアクティビティが減
少傾向にある中、ガバナー方針である他
団体との交流を深め、併せてライオンズ
クラブの PR、奉仕活動を通してゾーンの
一体感、又他団体の方からの会員の発掘・
青少年健全育成を目的として、11 月に各
クラブの会長・幹事を交えて合同アクティ
ビティとして市内の小中学校の通学路に
あるカーブミラーの清掃を提案しました。
　また、この活動が、大分合同新聞・ケー
ブルテレビ・市の公報に掲載されるよう
に手配しました。

「カーブミラー清掃」 とはどのような活動
ですか？
　１Ｒ２ゾーン４クラブ ( 豊後高田市１ク
ラブ、宇佐市４クラブ ) の合同アクティビ
ティとして、市内小中学校の通学路上に
あるカーブミラーの清掃を新学期前の４
月３日に行いました。
　これは、通学時の安全確保のため、通
行車輌からの見通しの悪い通学路の視認
の向上をはかり、交通事故防止を目的と
しています。また活動を通じて、2 ゾーン
の結束を図ることもできました。   
　活動に際しては、協力団体として市内
の民生委員・少年警察ボランティアの方々
の協力を得ながら、カーブミラーの維持
管理をしている両市の土木建築課の了承
のもと計画。また、清掃しながらカーブ
ミラーの不良個所の check を行い、両市
に報告をして補修をしてもらうようお願
いしました。        
　各クラブそれぞれで場所・時間等話し
合ってもらい、08:00 ～ 12:00 の間の 2～ 4
時間清掃を行った結果、５クラブ合計で
３２２箇所のカーブミラーをきれいにす
ることができました。

　清掃活動を実施中に通行人の方から「あ
んたたち何をしているのかね？」と度々
尋ねられ、「我々は、ライオンズクラブの
会員で子供たち・皆さんの交通安全のた
めカーブミラーの清掃をしています。」と
答えると、口々に「ライオンズクラブは、
こんな奉仕活動をしているんだ。」と理解
を得、また、「ありがたいことだ !」と労
いの言葉を頂きました。
　このことから、いかにＰＲが大事かを
つくづく痛感しました。
　また、他団体との交流を深めることが
でき、ネットワークが広がりました。

　活動を続けてきて、良かったこと、嬉
しかったことは？

活動を始めたきっかけは？

　今後の目標、抱負などがありましたら
お聞かせ下さい。

　市内にあるカーブミラーの数はあまり
に多く、全ての小中学校の通学路上にあ
るカーブミラーの清掃を実施していくに
は、息の長い活動となります。 
　協力団体の方々から「これからも継続
して清掃してほしい。」との要望が寄せら
れていますが、今後もこの活動を継続し
ていくかは、各クラブの会員の方の賛同
が必要であり、ＺＣとして次期ＺＣに申し
送り事項として引き継ぎます。
　合同アクティビティでなくとも、継続
してこのカーブミラー 清掃活動を行って
いきたいとの声が３クラブから上がって
います。　（取材協力：1R2ZC Ｌ増田勝也）

　特色のあるアクティビティをピックアップしてご紹介す
るクラブ活動レポート。
　今回は１Ｒ２ゾーンの合同アクティビティとして行われ
た「カーブミラー清掃」について、お話をお伺いしました。

　今までの活動で苦労したことは？

　地域に貢献し、ＰＲ活動にもつながる、
さらにはゾーンの団結・交流もできるとい
う一石二鳥ならぬ三鳥の活動ですね。

We serve！We serve！
１Ｒ２Ｚ合同アクティビティ「カーブミラー清掃」

クラブ活動レポート

１Ｒ２Ｚ合同アクティビティ「カーブミラー清掃」
クラブ支部・スペシャルティクラブ支部の申請手順
ガバナーニュース Vol.４で｢スペシャルティクラブ・プログラム（ＳＣＰ）｣についてお伝えいたしました。今号では、具
体的な申請手順について説明します。この度、宮崎ひむかＬＣに続き高千穂ＬＣがスペシャルティクラブ支部を結成しま
したのでその際の申請手順に沿って解説いたします。クラブ幹事さん、クラブ事務局、必見です！

　スペシャルティクラブ支部（またはクラブ支部）は 5 名以
上の会員で結成することができます。
　５名の会員さんが集まったら、MyLCI で国際協会に申請す
るためMyLion にログインします。（①）

　次に “クラブ支部情報” をアルファベットで入力します。
　高千穂ＬＣが結成した支部の名称は｢高千穂こどもみらいク
ラブ支部｣なので｢TAKACHIHO KODOMOMIRAI｣と入力して
います。

　“支部連絡員” “支部会員” すべてを選択し、“保存” ボタンを
押すとMyLCI での申請は完了です。
　ただし、クラブ支部の場合、スペシャルティのカテゴリー
を選択する箇所がありませんので、スペシャルティクラブ支
部として登録したい場合は、「スペシャルティクラブ報告ホー
ム」に入力し、GATJapan@lionsclubs.org までメール送信
する必要があります。

①

　MyLion にログイン後、MyLCI で申請を行います。“ライオ
ンズクラブ” タグから “クラブ情報” を選択します。（②）

②

　次に “支部管理” タグから “クラブ支部を登録する” を選択
します。（③）

③

　ここまではとても簡単です。システム上のバグなのか、お
使いの機種によっては上記（③）のように日本語の表現がお
かしい場合もあります。

④

　上記（④）の “親クラブからクラブ支部会員を選択” の欄の
クラブ会員の中から支部会員を選択していきます。“支部会長”
“支部幹事” “支部会計” の選択は必須です。（⑤）
　支部会員を登録するにはすべての支部会員が親クラブの会
員として登録されている必要があります。

⑤

　共通の趣向から新たな奉仕の分野の開拓を目指すスペシャ
ルティクラブ。高千穂ＬＣはスペシャルティクラブ支部登録
を向けて引き続き申請を行っていきます。結果は次号でお伝
えします。　　　　　　（取材協力：高千穂ライオンズクラブ）

MyLCI クラブ支部入力マニュアル
https://cdn2.webdamdb.com/
md_cyH1ZdUkdKa0.jpg.pdf?v=1

クラブ支部ガイド
https://cdn2.webdamdb.com/
md_cJXIOD00Iz23.jpg.pdf?v=1
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玖珠ライオンズクラブ

早朝清掃奉仕活動

　朝 6 時 30 分より玖珠川河川敷の清
掃を行いました。暗い中での清掃作業
になりましたが 3 月に入り夜明けが早
くなりゴミも見やすくなってきました。

３月 10日（金）

別府ライオンズクラブ

卒業記念植樹

　別府市立東山中学校卒業記念植樹。
卒業祝いとして毎年植樹を続けていま
す。今年はヤマザクラを植樹、環境保
全の一環として継続 11 年目になりま
した。　

2月 17日（木）

中津ライオンズクラブ

交通安全活動

　福沢通り交差点にて、ドライバーの
皆さんへ交通安全のチラシとバナナを
配布し安全運転の呼びかけをする「フ
ルーツサービス」を行いました。

４月６日（水）

アクティビティ紹介アクティビティ紹介 日田ライオンズクラブ

献血奉仕活動

　サニー日田店、ゆめマート日田店
2ヶ所にて献血奉仕活動実施。

３月 13日（日）

宮崎中央ライオンズクラブ

ペットボトルキャップ回収

　ペットボトルキャップの回収を行い、
「社会福祉法人　愛生会」へお届けいた
しました。
　今回は総量３８．５㎏　およそ１５，
４００個の回収で約１９人分のワクチ
ン寄付となりました。

３月 22日（水）

宮崎オーシャンライオンズクラブ

お買い物訓練

　宮崎県立こども療育センターでお買
い物訓練 ( 園内売店 )、助成金をお渡し
しました。

３月８日（火）

宮崎橘ライオンズクラブ

早朝清掃奉仕活動

　7：00～一ツ葉サンビーチ北側の早
朝清掃奉仕活動を行いました。

４月３日（日）

中津沖代ライオンズクラブ

献血活動

　ゆめタウン中津にて今期 3 回目の献
血活動を行いました。
　我がクラブの最年少、L 柳本の笑顔
はじけるご協力のお願いです。

４月８日（金）

交通安全街頭啓発

　春の交通安全運動に参加。交通安全
街頭啓発を行いました。

４月 13日（水）

別府中央ライオンズクラブ

観覧席設置

　結成 55 周年記念事業、青少年健全
育成の一環として別府市野口原野球場
に観覧席 12 席を設置、別府市に寄贈
致しました。

2月 10日（木） 支援金贈呈

　県立玖珠美山高校ラグビー部及びく
す星翔中学サッカー部に対して支援金
贈呈。
　両校は、九州高等学校 10 人制フッ
トボール大会、九州中学校Uー 14サッ
カー大会への出場が決まり、青少年健
全育成事業として第 2 例会の時に両ク
ラブの代表者へ贈呈をしました。

３月 10日（金）

献血奉仕活動

　玖珠町役場内にて献血奉仕活動。
　イベント等が中止となっている中で
の貴重な献血奉仕活動でした。

３月 23日（木）

フードバンク日田

　フードバンク日田フードドライブ協
力。

３月 26日（土）

宮崎神宮早朝清掃

　毎月 1 日に行っている宮崎神宮の早
朝清掃です。寒さは和らぎましたがあ
いにくの曇り空でした。

３月１日（火）、４月１日（土）
ヤマザクラ植樹事業

　みやざき臨海公園（塩路県有林）に
15 本の壱岐のヤマザクラを植樹しまし
た。

３月 18日（金）

宮崎はまゆうライオンズクラブ

助成金贈呈

　宮崎産業経営大学の 4 団体　硬式野
球部・サッカー部・新体操部・学生奉
仕団（ボランティア部）へ助成金の目
録贈呈を行いました。

３月 15日（火）

盲導犬募金箱回収及び設置

　例年 6 月と 12 月に、設置ご協力店
舗さんの回収交換を行っていますが、
「もう入りません！」と嬉しいご連絡を
いただき、募金箱回収交換を行ってま
いりました。

４月７日（木）

ウクライナ人道支援協力

　日田市は東京 2020 オリンピックの
開催に先立ち、フェンシング・エペ競
技ウクライナ代表の事前キャンプの受
入を行うなど、ウクライナとは友好関
係にあることもあり、「ウクライナ人道
偲年募金」を受け付けております。
　クラブとしても、支援金 200,000 円
を贈呈致しました。

４月 27日（水）

　前日の大雨で濡れた大量の落ち葉の
物量に負けてしまいました。


